

Concurso para emprendedores

Hasta mañana se puede postular a Innova de Corfo

Con la intención de dar un impulso en los últimos días de la convocatoria del programa Innova Región de Corfo en Magallanes, la seremi de Economía Marlène España junto a la directora regional de Corfo, María José Navajas, acompañadas de la seremi de la Mujer y Equidad de Género, Alejandra Ruiz, visitaron el emprendimiento textil Puro Viento, liderado por las hermanas Alejandra y Rossana Venegas, emprendedoras magallánicas que fueron beneficiarias de la edición anterior del programa.

En tal sentido, la directora regional de Corfo, María José Navajas, invitó a más emprendedoras a participar del programa Innova. “Para nosotros es tremadamente valioso ver cómo los emprendedores no se quedan solamente con las cosas que le dan buen resultado, sino que además le agregan más valor a las cosas que están haciendo”.

Asimismo, invitó a aprovechar esta instancia: “Solamente decirle a todos, pueden postular, estos proyectos son posibles, los instrumentos de

Corfo son para este tipo de ideas y, además, en el caso particular de los proyectos que son impulsados por mujeres, tienen un 10% de punto adicional”.

A su vez, Alejandra Venegas, socia fundadora de Puro Viento, valoró la posibilidad de investigar gracias al fondo adjudicado en la pasada edición del programa Innova de Corfo: “Lo que nos ha permitido mucho es el tema de investigación, de poder desarrollar también el diseño, buscando la mejor forma de poder crear estos productos a partir de esta tecnología que requiere como de mucho espacio para el desarrollo investigativo”.

Cabe destacar que estas emprendedoras se encuentran innovando a través del uso de tecnologías mientras aprovechan materiales reciclados.

Asimismo, es importante reforzar el llamado a participar de esta convocatoria de Corfo que estará abierto hasta mañana 26 de junio de este año, hasta las 14:00 horas, y para el cual se podrá postular a través de www.corfo.cl.

